

# Ein großes Dankeschön an die Spender

24 000 € für die Region wurden vom Lions-Club Diez verteilt

**DIEZ.** Gemäß dem Motto des Lions Club Diez „Wir helfen da, wo staatliche Hilfe aufhört, in der Region, unbürokratisch und schnell“ informierte Lions Präsident Dr. Holger Drescher zusammen mit dem Schatzmeister Werner Schneider und zahlreichen Spendeneempfänger über die Aktivitäten im Lionsjahr 2019/2020.

Insgesamt wurden rund 24 000 € für neunzehn Organisationen und Projekte im Umfeld von Diez für soziale und Umweltprojekte gesammelt und als Spende ausgeschüttet. Ohne die Corona Krise wären sicher 30 000 Euro draus geworden. Leider musste das Entenrennen in das nächste Jahr verschoben werden.

Separat berichtet haben wir im Laufe des Lionsjahres 2019/20 über 4000 € Spende zu Gunsten des Behindertensports und der Hospiz an sechs verschiedene Organisationen, über 23 Baumpatenschaften im Wert von 5750 € erwirtschaftet durch das Obstwiesenfest in der Diersteiner Au sowie an die Unterstützung der Diezer Geschäfte in Corona Zeiten in Höhe von 5000 €.

Die Unterstützung der Diezer Tafel ist schon langjährige Tradition für den Club. Der



**Die Empfänger der Zuwendungen bedankten sich beim Diezer Lionsclub für die großzügigen Spenden.**

Tafelkordinatorin Marion Moll berichtet, dass die Spende in Höhe von 750 € für Infektionsschutz wie Schutzkleidung, Desinfektionsmittel sowie bauliche Vorrichtungen verwendet wird, damit die Tafel in Diez bald wieder öffnen kann.

Auch das Jugendzentrum in Diez konnte sich über eine Zuwendung von 750 € freuen. Die Spende wird für die Renovierung eines Billardtisches sowie die Jugendferienspiele der Verbandsgemeinde verwendet. Die Jugendarbeit des Rhein-Lahn Kreises zur Unterstützung von Kindern und Jugendlichen aus wirtschaftlich schwachen Familien wurde mit 2000 € aus Mitteln der Zahngoldsammlung des Li-

ons Clubs bedacht. Landrat Frank Puchtlere freute sich über die mittlerweile 16 Jahre andauernde Unterstützung. Die Organisation Jung und Parkinson (JuP) wurde erstmals mit 400 € Zuschuss für einen clubinternen Workshop im intuitiven Bogenschießen unterstützt. Therapeutische Bogenschießen bietet ein Weg heraus aus der emotionalen Erschöpfung hin zur Konzentration auf Körper und Geist ist, was gerade für die jungen Parkinson Patienten sehr wichtig ist. Schon seit Jahrzehnten etabliert ist die Förderung der MS-Selbsthilfegruppe Hahnstätten – Katzenelnbogen unter Leitung von Frau Gabriele Egenolf, die sich auch dieses Jahr wieder über

ca. 1500 € Unterstützung für die Teilnahme an mehreren MS Gruppen-Veranstaltungen sowie über eine gemeinsame Weihnachtsfeier mit dem LC Diez freute, wie Claus-Dieter Theile der MS-Beauftragten des Lions Clubs berichtete. Auch erstmals bedacht wurde der Kreuzbund der Diözese Limburg, die im Rahmen ihrer Gruppe Smily Kids, Kinder und Jugendliche aus suchtbelasteten Familien bei ihren Sorgen und Problemen im Alltag unterstützt. Gruppenleiterin Frau Sigrd Hofmann freute sich über 500 € Zuschuss für ein Familienwochenende der Smiley Kids in Hübingen. Mit 1000 € wurde das vor einem Jahr gegründete Kul-

turzentrum inklusiv der Lebenshilfe Limburg-Diez unterstützt. Das Kulturzentrum ist ein Ort für Dialog, Gemeinshaftserfahrung, Inklusion und Kreativität. Mit der Förderung wird das Projekt Frosch sucht Vogel – sozusagen eine Kontaktbörse für Menschen mit Behinderung unterstützt, ein Projekt welches Annette Kretzschmar, der Leiterin des Kulturzentrums besonders am Herzen liegt.

Weitere 900 € gingen an die Lebenshilfe Limburg Diez aus Mitteln des Obstwiesenfestes für die Anschaffung eines Cosy Chair. Mit diesem besonderen Therapiestuhl wird die Pflege und Betreuung von schwerstmehrfach behinderten Menschen erleichtert.

500 € wurden der Freiwilligen Feuerwehr Diez – Freidiez für ihre Jugendarbeit unter Leitung der Jugendwartin Petra Kämpfer bereitgestellt. Die Mittel werden für die Beschaffung von Ausbildungsmaterial eingesetzt. Das gemeinsam geplante Entenrennen im Rahmen des Frühlingsmarktes 2020 musste, der aktuellen Situation geschuldet, um ein Jahr verschoben werden. Für den Willkommenskreis Diez stehen noch 500 € zum Projekt gebundenen Abruf bereit.